

## Medien-Info

02.09.2020

Bislang über 1 Mio. Euro an Fördermitteln zugesagt – starker Partner für den Kreis

### **20 Jahre Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf**

**Kreis Warendorf.** Seit Gründung im Jahr 2000 ist es das Ziel der Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf, die kulturelle Vielfalt im Kreis Warendorf zu fördern. Im Umfang von über 1 Mio. Euro unterstützte die Stiftung in den vergangenen Jahren rund 180 große und kleine Projekte. „Mit der Förderung bedeutungsvoller Ideen setzen wir ein deutliches Ausrufezeichen hinter die Attraktivität unserer Region“, erklärt der Kuratoriumsvorsitzende Landrat Dr. Olaf Gericke.

Auch im Jubiläumsjahr erhalten Kulturinstitutionen im Kreisgebiet wieder eine Unterstützung im Gesamtumfang von rund 45.000 Euro. Zu den Förderempfängern zählen in Everswinkel der Kulturkreis, der in 2021 ein großes Jubiläumsprogramm mit kulturellen Highlights plant, sowie der Männergesangsverein, der zu Konzerten anlässlich seines 100-jährigen Bestehens einlädt. In Beelen wird die Turnhalle am Osthoff aus Stiftungsmitteln mit Mobiliar ausgestattet, sodass dieser Ort zukünftig für Veranstaltungen genutzt werden kann. Auch der Heimatverein Warendorf erhält für sein Buchprojekt „Kiärls un Köppe – Köppe und Gestalten“ einen Zuschuss der Kulturstiftung.

Zudem unterstützt das Kuratorium in Telgte die Anschaffung einer Alltagsmenschenfigur der Künstlerin Christel Lechner sowie in Ostbevern das Herbstkonzert des Kulturforums in der St. Ambrosius Kirche. Weitere Stiftungsmittel gehen an das Projekt Brückenkunst, das die Unterführung der Günter-Grass-Brücke mit markanten Zeichnungen und Gemälden zum Gedenken an den Namensgeber gestalten wird. Die Schule für Musik im Kreis Warendorf darf sich ebenfalls über eine Stiftungsunterstützung freuen: Möglich wird damit die Realisierung der beliebten Nottbecker Sommernacht. Das Kultur-Highlight soll nach einer digitalen Aufführung 2020 im kommenden Jahr wieder auf dem Kulturgut Haus Nottbeck stattfinden.

Weitere Informationen zur Kulturstiftung gibt es unter <https://stiftungen-sparkasse-mslo.sparkasseblog.de>



**Bildzeile:**

*Die Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf leistet als eine von fünf Stiftungen der Sparkasse Münsterland Ost einen Beitrag für das gesellschaftliche Leben in der Region. Im Stiftungskuratorium bzw. Stiftungsvorstand engagieren sich (v.l.n.r.): Bürgermeister Sebastian Seidel (Everswinkel), Sparkassenvorstand Peter Scholz, Bürgermeister Josef Uphoff (Sassenberg), Stiftungsvorstand Martin Brockschnieder, Kuratoriumsvorsitzender Landrat Dr. Olaf Gericke, Bürgermeister Wolfgang Pieper (Telgte), Bürgermeister Axel Linke (Warendorf), Stiftungsvorstand Katharina Pellengahr, Bürgermeisterin Elisabeth Kammann (Beelen) und Bürgermeister Wolfgang Annen (Ostbevern).*